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Председатель ЦДУМ России, Верховный муфтий Талгат Таджуддин призывает
спокойно относиться к нашумевшему трейлеру фильма «Невинность мусульман»

  

В СМИ продолжают активно обсуждать фильм «Невинность мусульман» и возможность
закрытия доступа к серверу YouTube, на котором был размещен трейлер фильма.
Напомним, Генпрокуратура РФ подала в суд требование о признании фильма
экстремистским. В связи с этим Роскомнадзор рекомендовал провайдерам ограничить
доступ к фильму, а печатным СМИ – не давать ссылки на него в Интернете. Тогда как в
некоторых регионах России, не дожидаясь решения суда, доступ к фильму закрыли, у
нас его можно свободно посмотреть в интернете.

  

- Ничего страшного в «Невинности мусульман» нет, - считает Талгат Таджуддин. – Мы
должны видеть, что думают о нас на западе. Такая критика полезна уже хотя бы потому,
что многие мусульмане забыли кто такой пророк Мухаммед (Мир ему), теперь вспомнят.
Пусть и таким образом. Фильм нужно воспринимать спокойно. Мы – мусульмане –
призваны нести Божье слово, но не насилие и не злобу. Нужно наставлять на путь
истинный мудрой проповедью, а не оружием. Тех, кто грешен, и так настигнет Божье
наказание.
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